

Spende für Zweites Leben e.V.

Kategorie: News Veröffentlicht am Donnerstag, 11. Dezember 2014 | filterVERLAG



Rund 300.000 Menschen werden jährlich aus unterschiedlichsten Gründen Opfer einer Schädel-Hirn-Verletzung. Treffen kann es jeden. Nachsorgeangebote sind allerdings sehr rar. Die Betroffenen sind deswegen auf Spenden angewiesen. Kurz vor Weihnachten konnte sich nun das Haus Zweites Leben e.V. über eine Spende in Höhe von 1.500 Euro freuen.

„Das ist eine wunderbare Weihnachtsüberraschung!“ Mit diesen Worten begrüßte Maria Dotzler am Mittwoch, 10. Dezember 2014 Geschäfts-

führerin Sabine Thiele und ihre Assistentin Katharina Walz von der Regensburg Tourismus GmbH. Stellvertretend für alle Mitarbeiter übergaben sie einen Scheck im Wert von 1.500 Euro an die stellvertretende Vorsitzende des Vereins Zweites Leben e.V..

Dieses Jahr fand zum ersten Mal ein Adventstreffen für Partner der Regensburg Tourismus GmbH im Roten Herzfleck statt. Anders wie sonst, gab es diesmal eine persönliche Einladung zu einem Treffen in dem Roten Herzfleck unter dem Titel „Treffen statt Schreiben“. Das Geld, das sonst in Porto und Weihnachtskarten investiert wird, soll Menschen helfen, denen es nicht so gut geht.

“Das Geschenk kommt genau zur richtigen Zeit!“ Mit diesen Worten bedankte sich Maria Dotzler bei Thiele und ihrem Team über die Spende. Geplant ist, dass das Geld für Therapieprojekte und eine geplante Wohnmöglichkeit verwendet wird.

Bild: Regensburg Tourismus GmbH